

## Hôtel de Ville

Hôtel de ville (4e quart 17e siècle ; 4e quart 19e siècle ; 1er quart 20e siècle)

La porte Jean-Bart, dans la cour intérieure de l' Hôtel de Ville (cad. XM 112) : inscription par arrêté du 6 janvier 1989 - Pour les parties extérieures de l' hôtel de ville : le beffroi, les façades et toitures y compris celles de la cour intérieure, à l' exception des extensions contemporaines pour les parties intérieures de l' hôtel de ville : le hall et l' escalier d' honneur (y compris la rampe et la verrière), le couloir de desserte du premier étage, les salles d' apparat du premier étage (la salle de la rotonde, la salle des mariages, la salle du Conseil, la salle des commissions) avec leur décor (cad. XM 293) : inscription par arrêté du 4 mars 2002

Le premier hôtel de ville a été construit sur la place d' armes en 1233, puis détruit en 1558 dans le terrible sac de la ville par le maréchal de Thermes. Reconstituit sur les ruines du précédent en 1562, il a été orné de splendides vitraux et embelli d' une salle d' audience. Il a été entièrement détruit dans un incendie en 1642, puis rebâti à neuf en 1644. En 1812, un péristyle néo-classique à quatre colonnes doriques a été ajouté en façade. Bientôt insuffisant face au développement considérable de la cité, cet hôtel de ville a été démoli à partir du 4 août 1896 pour laisser la place à l' édifice actuel.

